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Bonjour, 

Ce projet de production d'énergie renouvelable est très intéressant et mérite d'être encouragé. 
J'aurais juste une question concernant le type de panneaux solaires retenus, il est fait mention de 
deux types de panneaux possibles dans le projet, mais le choix entre les deux n'est pas indiqué. Le 
recyclage des panneaux indiqué dans le rapport est-il similaire pour les deux types de panneaux ? 
J'ai voulu poser ces questions en direct à la commissaire enquêtrice samedi matin, mais elle n'était 
malheureusement pas présente pour sa permamence.

Concernant l'habillage des transformateurs, le bardage en châtaignier me semblerait plus pertinent. 

Pour finir, juste une petite remarque concernant le lien vers l'adresse mail dédiée à l'enquête, 
l'adresse qui s'ouvre comporte une petite erreur ddtm-sua-acfads@morbiahn.gouv.fr qui a pu 
empêcher l'envoi d'observations par mail.

Cordialement
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